



Unter den Motorradfahrern gibt es meist zwei Lager. Diejenigen, die auf klassische Motorräder, Retro und wenig Technik abfahren und diejenigen, die neue elektronische und technische Errungenschaften richtig toll finden. Wir haben uns auf der Motorradwelt Bodensee umgehört, ob es eher mehr oder weniger Technik am Motorrad sein sollte.

Anmoderation:

Unter den Motorradfahrern gibt es meist zwei Lager. Diejenigen, die auf klassische Motorräder, Retro und wenig Technik abfahren und diejenigen, die neue elektronische und technische Errungenschaften richtig toll finden. Wir haben uns auf der Motorradwelt Bodensee umgehört, ob es eher mehr oder weniger Technik am Motorrad sein sollte.